

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE DANSE



La Fédération française de danse (FFDanse) : fondée le 26 octobre 1969 située 20 rue Saint-Lazare, Paris (75 009). La FFDanse connaît un développement important grâce à des disciplines en plein essor (latines, rock, salsa) et le Breaking en fait partie tout particulièrement depuis que le comité international olympique a retenu cette discipline comme sport additionnel aux jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.



20

90 000

Licenciés

73 823

Femmes

76 980

Loisir

6 754

Jeunes de 14 à 20 ans

Budget

50 000 € en moyenne

🌀 Matériaux & options

Sol, parquets de danse de préférence, lino, tapis de danse + sono + vestiaires.

👉 Flexibilité

Toutes formes de danse. Des plateaux interdisciplinaires sont aisément envisageables : boxe/karaté/gymnastique volontaire /stretching/yoga

♿ Accessibilité

Le programme « handi-danse » de la FFDanse est conçu dans cet objectif. Les jeunes enfants /ados, jeunes adultes ou plus âgés en situation de handicap sont essentiellement visés qu'ils soient initiés à la danse (de manière autonome, non encadrée) ou non-initiés à cette discipline.

📍 Localisation

Locaux en pieds d'immeubles réalisés par des bailleurs sociaux.

🏠 Surface

Piste 150 m² / emprise foncière 250 m²



Les salles de danse sont des équipements sportifs et artistiques qui intéressent fortement de nombreuses disciplines. La variété des pratiques dansées (classique, contemporain, breaking, couples...) et des publics touchés (jeunes, scolaires, séniors) garantissent une utilisation optimale de l'équipement, au demeurant peu onéreux et ne représentant pas de coût d'entretien élevé. La FFDanse se situe à l'interface de ces pratiques.

Nadia MIMOUN

Conseillère technique chargée du développement
06 10 27 40 27 • nmimon@ffdanse.fr